



たら

1998(平成10年)

10.25発行

No. 70

議会だより

○発行…太良町議会 ○編集…議会編集委員会

○〒849-1602 佐賀県藤津郡太良町大字多良1番地6 TEL 09546-7-2151



福祉ふれあいまつりでの1コマ（赤い羽根募金で活躍する中・高生たち）

平成10年度 9月
一般会計補正予算に
4億7,700万円

9月定例議会は18日開会

一般会計補正予算案17議案を一括上程

9月定例会が18日に開会、一般会計補正予算4億7740万円、17議案が一括上程。

会期25日まで一般質問21日、主な補正是総合福祉保健センター建設に3億5000万円、経済総合対策として、町道改良工事費2300万円、災害復旧事業費（公共、農林）5394万円等を原案どおり可決した。

太良町職員の勤務時間、休暇等に関する条例の一部を改正する条例
生後満一年に達しない生児を育てている女子職員について、育児休暇の請求があつた場合には、一日二回それぞれ三十分の休暇を与えることになっている。この措置を男子職員にも適用されることに伴う改正

太良町育英資金の給付及び貸付に関する条例の一部を改正する条例

育英資金の給付額、貸付額の変更及び返還期間の短縮とともに「入学準備金」や「倍額貸付」を削除。

又「他の奨学資金を受付けている者」を資格及び決定から除外し、町内に「二年以上」住所を有する者の子弟であること、「学資の支弁が困難と認められる者」を追加し一部改正するもの

民生委員等の費用弁償支給条例を廃止する条例

民生児童委員は都道府県の地方公務員であるため、この条例を廃止するもの

平成九年度各会計の決算認定

一、町立太良病院事業会計

平成十年度老人保健特別会計補正予算（第一号）

前年度繰越金を予備費に計上する

平成十年度簡易水道特別会計補正予算（第二号）

里地区簡易水道の揚水機設置費百十万円追加及び前年度繰越金の補正

太良町一般会計
生後満一年に達しない生児を育てている女子職員について、育児休暇の請求があつた場合には、一日二回それぞれ三十分の休暇を与えることになっている。この措置を男子職員にも適用されることに伴う改正

三、太良町一般会計
四、老人保健特別会計
五、国民健康保険特別会計
六、山林特別会計
七、簡易水道特別会計
八、太良町漁業集落排水特別会計

以上、八会計の平成九年度歳入歳出決算の認定を求めるもので、決算

に関する諸書類、行政実績報告書及び町監査委員の意見書を提出し、企

業会計・一般会計等決算審査特別委員会に閉会中の審査を付託

前年度繰越金の予算措置と人間ドック（百八十四名分）助成費等の追加補正

平成十年度山林特別会計補正予算（第二号）

平成十年度一般会計補正予算（第二号）

一般会計所管の山林を山林特別会計へ移管したため、それに伴う森林組合賦課金六万円の追加補正及び繰越金六十一万三千円、積立金三十一万円の追加補正

平成十年度町立太良病院事業会計補正予算（第一号）

平成十年度町立太良病院事業会計補正予算（第一号）

病院の建設改修工事費等八百十五万円の追加補正

防格納庫・詰所建設補助金三百六十万円災害復旧事業費（公共土木農地・農業施設・林道）五千三百九十四万円、総合経済対策事業費として町道改良工事費二千三百二十一万三千円等で、合計四億七千七百四十四万九千円の追加補正。

平成十年度簡易水道特別会計補正予算（第二号）

補正後の町立太良病院事業会計予算の総額は七億五千六十八万円となつた。

ための予算措置
平成十年度国民健康保険特別会計補正予算（第二号）



要望、希望はどうなってるの

山口 光章 議員

ここが
知りたい

問

問

危険箇所の対応は

夏休み前七月九日早朝
大浦小学校の一年生の生徒が亀ノ浦地区の通学路を登校中事故にあった。PTAとしても昨年の九月に通学路の危険箇所点検を行つて町に要望したが、その矢先の事故であり行政の早い対応でガードレールを設けられた

が事故があつてからでは遅すぎる。

行政のもつと真剣な対応を求める。

教育長 大浦小、中学校区

にそれぞれ具体的な場所の指摘があり、ガードレール設置要望が三ヵ所ほどあつてその中の一ヵ所で転落事故が発生した。

交通事故は幾ら注意しても絶対ということはあり得ないのでさらに工夫を凝らしながら適切な指導に入れたいたと思う。

二〇七号線の観音崎前

ニニング横の水路においては危険度が高い、早速今年度でやるよう担当と話しているが、今年度中に早い時期にやるよう今検討している。

観音崎前の歩道については、観音崎リック南側の土地の相談がなかなか出来にくかつたという理由であり計画は考えていた。

平成三年、平成六年の議会で取り上げているトイレ設置の問題はその後七年もたつていて行政としての取り組みと進捗状況はどうであるか。

町長 ずっとその要望は続けていたわけだが七月に土木事務所長に会い町独自でもやらざるを得ない付近は用地を拡幅していくと、そして一部中村さん宅付近にかかるかはつ

きりしていないが歩道まで続けていくという形で今進めてもらっている。

北町踏切から学校へ行くJRと平行した栄町北町線については、あの部分がJR用地であるため町では勝手にできないけれどJRと交渉をしてやつてみたいと思う。

公衆トイレを要望される陣ノ内ドライバー休憩所



い

つ

ぱ

ん

質

問

の歩道が狭いということと、伊福下平建設事務所より先湯牟田地区までの歩道がなく危険であること、又、北町の桶口サイクル裏のJR横の片山線、油津の富田クリーニング横の水路にガードレールをという要望をどのように対処されて行くのか。

建設課長 油津の富田クリーニング横の水路においては危険度が高い、早速今年度でやるよう担当と話しているが、今年度中に早い時期にやるよう今検討している。

陣ノ内ドライバー休憩所の公衆トイレの設置はどうなつていいのか

平成三年、平成六年の議会で取り上げているトイレ設置の問題はその後七年もたつていて行政としての取り組みと進捗状況はどうであるか。

町長 ずっとその要望は続けていたわけだが七月に土木事務所長に会い町独自でもやらざるを得ない付近は用地を拡幅していくと、そして一部中村さん宅付近にかかるかはつ

きりしていないが歩道まで続けていくという形で今進めてもらっている。

北町踏切から学校へ行くJRと平行した栄町北町線については、あの部分がJR用地であるため町では勝手にできないけれどJRと交渉をしてやつてみたいと思う。

公共施設などのトイレの管理は万全か

夏休みも終わり行楽シーズンも一段落したが、キャンプ場、海水浴場、野球場、その他公園地のトイレだが、四十五年当時にできた為環境も悪く不衛生なので担当課の方でも清掃に努めたいと考えている。

町民福祉課長 油津児童遊園地のトイレ

土木事務所は見積りをして予算要求について道路課と協議をしているという返事をもらっている。答が出なければ、あえて町でもこれはやりたいと思っている。

他の市町村から訪れた人達に笑われないぐらいの清掃と管理は万全であつて欲しいと思うのだが。松橋公園内にトイレを計画しているので、キャンプ場と一緒にして年間を通じての清掃を計画したい。



環境ホルモンの心配ない給食センター



環境ホルモンと 景気倒産防止対策

坂口 久信 議員

問 環境ホルモン（内分泌かく乱化学物質）が溶け出して人体に及ぼす影響について、子供さんを持つおられる保護者の間には不安が広がっている。

が、町の学校給食に使つておられる食器、その他調理器具は、ポリカーボネート（PC）制の食器、器具は使用されていないか。また、使用されていたら、今後の対策は

教育長 幸いにして、町の給食センターでは、この環境ホルモンが溶出しないポリプロピレン製の食器を使用しております。なお、今後とも関係機関と密接な連絡、研修を密にし万全を期したい。

町民福祉課長 伊福保育園、多良保育園、松涛保育園の三ヶ所についても、（PC）製食器は現在のところ使用されていない。

問 使われていた場合、買いかえ等について町の対策は。

町長 買いかえは、町の措置費でまかなうので安心ください。

景気、倒産防止対策は

問 町内雇用の安定を図る意味からも土木建設事業をふやし、また十分な整備がなされていない生活基盤整備など、幅広く公共事業を行なながら、また町独自産業の掘り起こしを考えてはと思うが、

町長 買いかえは、町の措置費でまかなうので安心ください。

問 町融資の手続を簡素化できないか。

商工水産課長 今の審査の段階としては、商工会、役場、金融業等の審査会

をやり、それを県の信用保証協会の方に審査をお願いする形をとっている。

今後、町の審査会の中では、ある程度簡素化できるよう検討したいと思つてゐる。

問 JR広江鉄橋下の道路の切り下げと排水対策はできないか。

町長 鹿島土木事務所長に要望したが、切り下げる

の事業を推進すると同時に、町単独に産業振興を図るために基盤整備事業を推進し、二十一世紀への町発展を念願し努力している。いずれにしても、もうろの施策を講じて積極的に事業を開拓し、太良町に住んでよかつたと実感できるような町づくりを目指して努力していくたいと思ってている。

また、町融資制度資金も三年平均で四十四%利用という結果で、融資枠としてはまだまだ五〇%以上余裕があるので利用されたい。

問 介護保険制度は町単独でやるのか、又、杵藤広域圏に加入するのか。

町民福祉課長 今のところは、一市三町で一緒にやることで意思統一がなされている。

問 介護認定の事務については、第一号被保険者の六十五歳以上の方々については、老人短大や各老人クラブの会合の折に説明している。

問 介護保険の学習会は考えているのか。

町民福祉課長 第一号被保険者（第一号被保険者の六十五歳以上の方々）については、老人短大や各老人クラブの会合の折に説明している。

と満潮時に海水の侵入や大雨のとき排水ができないくなり通行不能になるおそれがあるので、切り下げるのは困難であるとの返事をいただいているが、積載車に重機を積載して通行できないので、今後も県と協議していきたく。



公共工事の 入札等の改善を図れ

山崎 貞雄 議員

**予定価格の
事後公表を急げ**

公共工事をめぐり、贈収賄・入札妨害などの不祥事件などが発生して、公共工事の入札に対する信頼が大きく失われていることから、自治省は建設省との間で入札・契約手続き改善推進協議会を設けて、その改善策を平成五年十二月二十四日付で地方公共団体に通知を発し、主に、指名基準の策定・公表・入札経過及びその結果、並びに発注基準の公表による指名競争入札の透明性及び公平性の確保が掲げられている。

また、平成八年には、公共工事に係る入札等の改善を早急に実施されるよう、これまで数度に亘り要請を行っているが、市町村を中心として未だその改善の趣旨徹底が不十分であるとし、公共工事に係る入札の透明性・競争性の一層の向上を図るために、その運用のさらなる改善に取り組むよう、県を通じ管内市町村に周知徹底するよう強く要請がなされている。そこで

問 公共工事をめぐり、贈収賄・入札妨害などの不祥事件などが発生して、公共工事の入札に対する信頼が大きく失われていることから、自治省は建設省との間で入札・契約手続き改善推進協議会を設けて、その改善策を平成五年十二月二十四日付で地方公共団体に通知を発し、主に、指名基準の策定・公表・入札経過及びその結果、並びに発注基準の公表による指名競争入札の透明性及び公平性の確保が掲げられている。

町長 県内市町村は公表していないので、近隣市町で協議していきたい。

問 町長答弁は通告書に従つた答弁になつていいない。

これでは質問の続行はできない。

町長 答弁は通告書に従つた答弁になつていいない。

これでは質問の続行はできない。

副議長 公表できないといふ答弁があるので承知されたい。

か。

町長・助役は、自治省からの要請公文書には閲覧・捺印もしている。

十分承知のとおりであり、町民に対し胸を張つて公表すべきではないか。

助役 自治省の見解であれば、そういうことに我々も勉強していくかねばならないと思つてゐる。

問題 平成十年三月に閣議決定された、規制緩和推進三ヶ年計画によると、十項目が規制対象に掲げられている。

その中に、予定価格の事後公表については平成十年度の早い時期に実施するよう要請がなされている。

多くの先進自治体では、從来発注入札された町工事の主な事業の予定価格を公表も進めているが、町長は事後公表も否定している。

町長 行政執行に当たっては法令、条例、規則、上級官庁の通知等を遵守する義務があると思うが、どのように認識しているか。

町長 遵守しないことによって処罰でもうけることであれば別だけれども、そうでない場合は準ずる必要はない。

問 平成七年度屋根付ゲートボール場の新築工事と平成九年度、道越環境広場屋根付ゲートボール場の落札額はそれぞれいくらか。

課長 平成七年度ゲートボール場の契約額は二千六十三万円である。

問 平成九年度ゲートボール場の契約額三千四百二十二万五千円である。

町長 制度の導入については、県下の状況を見ながら検討したい。



さざんか高原の拡幅舗装された町道

競争について

きるとなつてゐるが、透明性、競争性を高め公共事業の信頼性と財政の効率運用を図る観点から制度を導入してはどうか。

問 施行令第百六十七条に規定されている最低制限価格を設ける場合は、予定価格の十分の七から十分の九までの範囲内で制定価格を設けることがで

明性、競争性を高め公共事業の信頼性と財政の効率運用を図る観点から制度を導入してはどうか。

町長 制度の導入については、県下の状況を見ながら検討したい。



問

新農基法の制定へ向けて、調査会から答申案が提出され、林野庁も林野行政の転換方策を提示しているが、国の農林行政の転換の時期に際し、四項目について質問する。

(一) 町内にある国有林百七十四haは管理が不十分である。

蕪田・大野地区でやられている「集落水源山地整備事業」で水源ダムを作ったり、国の全額負担で間伐施業などができるよう、県と相談して条件整備する考えはないか。

町長 町内の国有林は、人

工林百三十六ha、天然林三十ha、その他が八haであり、ご指摘のとおり管理が不十分である。

武雄森林管理センターとも十分協議して、機能の高い森林の整備へ向けて、要望を強めていく。

水源ダム建設や間伐施業も、やはり何らかの方策を思つていい。

土地改良課長 基本計画書や地域活性化構想図の作成作業に着手し、地域の意見、希望を聞いて進めている。

長期計画を基本として活性化に資する事項を取り上げ、地域特性を生か

問

(二) 二千五百haの保全林は、県内では富士町に次いで二番目に広い。

関係者の大変な努力の結果であるが、今後の取り組みはどうか。

町長 木材価格の低迷、林業担当手の減少・高齢化と課題も多いが、撫育事

業の推進、広葉樹林の育成など保安林の整備に一層努力したい。

町長 (三) 分収林の分収比率を改める考えはどうか。

町長 八集落、十三分収造林組合と約七十ha、六対四の比率で契約しているが、変更は慎重にしたい。

町長 (四) 中山間地域総合整備事業の進捗状況はどうか。

町長 町内の国有林は、人

工林百三十六ha、天然林三十ha、その他が八haであり、ご指摘のとおり管理が不十分である。

企画課長 太良町が目指すリゾートの方向性、町の特性を生かすリゾート整備、「月の引力が見える町」のリゾート整備の現性を基本として、アドバイスをいただいた。

観光協会、商工会、農

太良町独自の「活性化構想」を

田口 靖 議員

太良町の観光開発の一環として、漁協など一体となつて観光事業を推進するため、組織の連帯を強めることの必要性も、その中で特に指摘された。

問

太良町の観光開発のイメージエンジに大きく役立つと期待されるが、この事業の中心であるシンボル施設や産業振興方策の取り組みはどうか。

町長 シンボル施設の建設構想は、産業および生産基盤の整備を図るために物産・情報・物産加工施設を統合したものをつくり、町の新たな経済活動の拠点づくりである。

場所は事業内容の検討を進めているが、商工会でも商工会等地域振興対策事業計画を策定中であり、連けい協力をはかり具現化したい。

町長 アドバイザー事業の報告をお願いしたい。

好調な市況のたらみかん選果風景





堆肥センター建設 いつ頃か

恵崎 良司 議員

町長

昔から「衣食足つて礼節を知る」あるいは「恒産なんくんば恒心なし」と言われているように経済的基盤あつてこそその文化や福祉である。

現在のような厳しい経済状況になつてくると、改めて力強い産業の町づくりが土台であり、ここに力点を置いて正面から取り組むべきで、とりわけ基幹産業である農業の再生を将来に向けての重要課題としてとらえ直し、原点に返つて検討する必要があると考える。

問 昔から「衣食足つて礼節を知る」あるいは「恒産なんくんば恒心なし」と言われているように経済的基盤あつてこそその文化や福祉である。

現状の経済状況になつてくると、改めて力強い産業の町づくりが土台であり、ここに力点を置いて正面から取り組むべきで、とりわけ基幹産業である農業の再生を将来に向けての重要な課題としてとらえ直し、原点に返つて検討する必要があると考える。

産地ブランドの確立すなわち付加価値の高い農業の展開という課題に異存はないが、行政として具体的な施策はどう進められるのか、どのような将来構想を持つて産地づくりをしていくのか、という視点が求められている。

農業の原点は良質な土地づくりにあるというのは論をまたないところだが、平成九年二月策定の計画書にある有機質製造センターは、本物産地としての地域づくりに必要不可欠な施設と思うが、いふる建設する計画か。

町長 まず農家や農協等の

町長

合意形成が大前提であり、その他場所や経営組織、建設費、ランニングコストさらに堆肥の調査研究等の課題が山積しており、現在具体的な目途が立っていない。

問 今後は土づくりであるがこの点について先様の方から打診があつてこうしたいがということは過去あつてない。

行政はこうなんだが、おたくはどうなんだと話を進めている。農業還元型の事業とするならば一面で赤字が出るようだ。

リーダーシップは

問 合意の形成は当然であり、合意形成が出来るまで行政が待ちの姿勢で静観していたのでは、行政のリーダーシップやその存在意義はないのではないか。

問 私がいつも思っているのは、活力ある自治体とやないかと提案している。このはどのようにして出来ていくのかということであり、魅力ある町づくりを掲げて獎勵されているようだ。

特色ある独自の町づくりには、やる気を起こさせる仕掛けや合意の形成に向けた取り組み、そこに行政の出番があるのではないか。

問 町長 過去何回か議員の質問は有機農業について問われているが、営農じやない自分の環境、命を守るために助成措置はやぶさかではないが、農業経営、農業団体について



畜産発酵堆肥センター（個人施設）

町長 整備推進に向かって調査研究、検討をしていく。

問 百年の大計づくりを具体化するために、農業の再生のための構想を戦略的視点に立つて総合的に検討するシンクタンク的な農業戦略会議を創設してはどうか。

問 ても産地形成のためには行くべき道ではないかと。あなた方が手を挙げないと町でやる訳にはいかないので一緒にやろうじゃないかと提案している。

問 私がいつも思っているのは、活力ある自治体とやないかと提案している。このはどのようにして出来ていくのかということであり、魅力ある町づくりを掲げておられるが、私は単なる言葉遊びとは思いたくない。

問 その辺をもっと氣概を持って明確な目標やビジョンを打ち出すべきだ。

問 町長 頂点に立つて行政を行つていくからにはそれなりの姿勢がなくてはならないのはそのとおりであり、そのようなことは今後も肝に銘じて進めていく心算である。

問 百年の大計づくりを具体化するために、農業の再生のための構想を戦略的視点に立つて総合的に検討するシンクタンク的な農業戦略会議を創設してはどうか。



水源地の屋根は老朽化がひどい



簡易水道施設の 安全対策は

末次 利男 議員

問 近年気象

異変による
自然災害や、
毒物事件な
どの人的灾害

が、列島各
地で甚大な
被害が後を
絶たない昨
今であるが、
昨年のO-I
157対策
や焼却炉の
ダイオキシ
ン問題等、
事が起きて

特に、平成六年の未曾
有の大かんばつの苦い経
験を生かして、順次計画
的に安全で安心な恒久施
設への転換が着実に進め
られていることに対し、
その姿勢は高く評価させ
て頂いている。

からの対策
が目立つ中
で、簡易水
道施設につ
いてである
が、最も安
全にして良
質清浄な水
を各家庭一
七二四戸、
七五六三人
に完全給水

して、公衆衛生の向上と
生活改善、福祉の増進に
寄与することを目的とし
て簡易水道六施設、飲料
水供給施設五施設、簡易
給水施設二施設は改善、
整備、漏水防止等に大変
な努力をされている。

森林の恵みで、平成六
年の異常渴水時にも、時
間給水することなく供給
できた。

森林の恵みで、平成六
年の異常渴水時にも、時
間給水することなく供給
できた。

問

一般質問に当り十三施
設を調査した限り、取水
方法、安全性、衛生上か
ら見て中尾簡易水道施設
は早急な対策を検討する
必要があると感じた。

横断林道帆柱橋下第一キ
ロの糸岐川から水路によ
り一・五キロ地点から取
水している。

時代背景を考えると、
危険とも思える施設であ
り、給水開始から二十一
年間、大事に至らなかつ
たのが不思議な位である
具体的に改善策は考えて
いないか。

町長 我が町は、多良岳連
山のおかげをもって今日
の生活ができている。
太良町の水道水の大半
は水源を地下に求めてい
る。

中尾地区には、水は豊
富であると思うから、平
成十一年度事業等々で、
検討してみるべきであろ
うと考える。

問

簡易水道施設の耐用年
数であるが、十三施設中

古くは三十九年給水開始
で、三十四年の年月が経
過している。

改善はされているが、
現時点で配水地の屋根や
敷地等粗雑な箇所がある
が、整備と耐用年数は。

水道課長 昭和四十年から
順次六十三年までに、簡
水及び飲料水供給施設の
整備がなされたが、耐用
年数は、取水施設につい
ては四十年、削井等につ
いては十年、配管等につ
いては、铸鉄製のものが
四十年、V.P.B.N.I.R管
が二十五年となっている。

たのが不思議な位である
具体的に改善策は考えて
いないか。

町長 そこの箇所は、現地
視察したが、あんなに長
い区間水路では非常に危
険と思う。

から生息変化で全滅、韓国
アゲマキは、平成二年頃
から導入しても三年後
に死滅、原因も不明のまま
である。

さらにアサリ貝も昨年は
長雨で死滅し、漁獲はなか
つた。

新しいノリ養殖の展
望として、平成七年度から
「協業化モデル経営体設置
事業」を積極的に推進、行
政の支援・協力が望まれる
が、漁業經營の安定を図る
ためには、生産者も行政も
一体となつて、漁業振興に
努める必要がある。



製氷・冷蔵施設の管理室

平成五年度四十三戸、七
億一千円の生産額も毎年
減少、平成九年度は三十五
戸、四億八千万円、コスト
引き下げが課題のようだ。

アゲマキは、平成二年頃
から生息変化で全滅、韓国
アゲマキは、平成二年頃
から導入しても三年後
に死滅、原因も不明のまま
である。

町道の全路線に
ついても拡幅・改
良の計画的推進を
要望した。

竹崎漁港漁業集
落環境整備事業に
ついては、平成十
二年度完成目標で、
本年度は排水管工
事もはじまり、こ
のため一時的不便
も伴うが、施工に
は創意工夫され、



町道野上線附近の現地調査

經濟常任委員会では、去
る七月二十八日たら漁業協
同組合を調査した。

当漁協は多良本部漁協と
太良中央漁協が、昨年九月
一日合併、組合員数百二十
二人、海苔養殖が主体の漁
協である。

平成五年度四十三戸、七
億一千円の生産額も毎年
減少、平成九年度は三十五
戸、四億八千万円、コスト
引き下げが課題のようだ。

このため「新沿岸漁業構
造改善事業」として、施設
の新設を決め、平成十一年
度採択を県や町に要望され
ている。

また、製氷、冷蔵施設が
老朽化、ガス洩れ故障で利
用できず、経営中止が決定
されているようだが、冷凍
ノリ養殖には、冷凍網を保
管する冷蔵施設としてなく
てはならない。

ノリ養殖 コストダウンに全力

また、製氷、冷蔵施設が
老朽化、ガス洩れ故障で利
用できず、経営中止が決定
されているようだが、冷凍
ノリ養殖には、冷凍網を保
管する冷蔵施設としてなく
てはならない。

経済常任委員会

たら漁協を現地調査

常任委員会の活動

主要事業 十七か所を視察

建設常任委員会

建設常任委員会では、去
る九月七日町長、助役・建
設課長・係長の出席を得て
県営事業と町主要事業の説
明を受けたあと、町内十七
か所の現地踏査をやつた。

町道改良については、本
年度は、事業費で約四十七
%の発注状況。国、県では
景気浮揚対策として、公共
事業の前倒しを上半期で八
十二%と定め努力されてい
るが、本町でも未発注か所
は町民の負託に応え、発注
の平準化、早期発
注、早期着工へ向
け努力されたい。

町道の全路線に
ついても拡幅・改
良の計画的推進を
要望した。

現地調査の際各委員から
提言されたことは、十分な
調査研究を要望する。

早期完成を願っている。
県営事業では、本年度着
工される片峰地区の急傾斜
地崩壊対策事業など、計画
実施されている。

県営竹崎、上田古里線道
路整備事業は、平成十二年
度完成予定だが、最大工事
のJR跨線橋着工に全力を
期待したい。

現地調査の際各委員から
提言されたことは、十分な
調査研究を要望する。

太良町VIサイン計画

よりよい町づくりへGO!

太良町活性化の手段として
サインがもつ2つの特性
(①景観装置、②費用対効

度で公共サインを整備し、
特に町内観光施設のイメー
ジアップと観光客誘致のた
めの施設整備、又交流人口
の増大を図るという目的の
合サイン計画を平成八年度
に策定し、太良町の活性化、
情報発信、イメージ戦略の一
環として、太良町PRビデオの
制作、インターネットページの
開設、シンボルマークの制定などに
力を注ぎ入れた。なかでも
太良町活性化の手段として
サインがもつ2つの特性

たら21世紀ゆたたりプラ

ン太良町新総合計画、基本

構想をもとに太良町VI総

合サイン計画を平成八年度

に進行中である。太良町

内合計72基のサインが皆様

の目につくはずである。な

かでも一番大きい歓迎塔は、

月の引力が見える町

太良町ふるさと

まつり実行委員会

太良町シルバー

人材センター設立

太良町ふるさと

まつり実行委員会

太良町交通安全

多良支部会

太良町ふるさと

まつり実行委員会

太良町消防団夏

季点検

太良町ふるさと

まつり実行委員会

太良町納涼夏まつり

太良町歓迎塔サイン



議会のあゆみ

7 14	7 14	7 10	7 8	7 7	7 6	7 2	7 1	7 15
議会 会議	杵藤地区広域市 町村圏組合全員協 議会	青少年育成町民 開き式	白浜海水浴場海 底開発推進協	太良町観光協会通 常総会	太良町教育振興会 企業会計・一般会 計等決算審査(13 日まで)	中山キャンプ場 山開き式	太良町健康づく り大会	佐賀空港開港記 念式典及び講演会
8 4	8 4	8 1	7 30	7 29	7 28	7 26	7 16	8 27
環境問題トッピ セセ	杵藤地区広域市 町村圏組合議会	経済常任委員会	西部地区開発推 進協議会総会	鹿児島県南種子町 行政視察来町	藤津・鹿島農林業 財政援助団体等	建設常任委員会 監査	議会運営委員会 例月出納検査	佐賀空港開港記 念式典及び講演会
9 24	9 21	9 18	9 16	9 14	9 10	9 2	8 25	8 21
定例会(第三日目)	議会	議会	議会	議会	議会	議会	議会	議会

況で景気の見通しに不安があ
り、一日でも早く景気の
風が吹いて安心した生活が
出来ることを願っております。

本町のみかん、米の出来
も良く喜ばしいことであり
海苔の豊作も期待致します。

尚、今迄にない金融の不
透明感(28日まで)
杵藤地区広域市
町村圏組合議会

鹿島・藤津地区
衛生施設組合議会
武雄・鹿島政経セ
ミナー

太良町ふるさと
まつり実行委員会
太良町シルバー
人材センター設立

太良町ふるさと
まつり実行委員会
太良町交通安全
多良支部会

太良町ふるさと
まつり実行委員会
太良町消防団夏
季点検

太良町ふるさと
まつり実行委員会
太良町歓迎塔サイン

太良町歓迎塔サイン

太良町歓迎塔サイン

太良町歓迎塔サイン

編集委員会								
委員長	木下	繁義	副委員長	山口	光章	委員	坂口	久信
ク	ク	岩島	ク	ク	田口	ク	ク	好
惠崎	良司	靖						

編集室より